



7 Pièces

184 m²

Réf. W-02VTD7

18 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à louer (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement spacieux et lumineux de 175m², situé en plein centre de Paris, dans le 6^{ème} arrondissement sur l'emblématique Boulevard Saint-Germain. Entièrement rénové, il offre une distribution des couchages et des sanitaires assurant une indépendance totale pour les 6 chambres. L'appartement se répartit sur deux niveaux : Premier niveau : Une grande entrée avec placards, un vaste et lumineux séjour, une salle à manger spacieuse, une cuisine moderne complètement équipée, toilettes individuelles et une chambre à coucher avec sa salle de douche et toilettes privées. Niveau supérieur : 4 grandes ...

Family apartment, spacious and bright, located in the center of Paris, in the 6th arrondissement on the emblematic Boulevard Saint-Germain. Completely renovated, it offers a distribution of beds and bathrooms ensuring total independence for the 6 bedrooms. The apartment is spread over two levels: First level : A large entrance with cupboards, a large and bright living room, a spacious dining room, a fully equipped modern kitchen, an individual toilet and a bedroom with its private shower room and toilet. Higher level : 4 large bedrooms with double beds, 1 bedroom with very comfortable 120 cm sofa ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

